

Entrevistas de "UNIDAD"

Nuestro Alcalde y Jefe Local del Movimiento Don Tomás Quintanilla Garrido, explica a los lectores de «UNIDAD» los proyectos y alcance de las obras a realizar para el engrandecimiento de Alcázar de San Juan.



Don Tomás Quintanilla Garrido, actual Presidente de la Corporación Municipal, bajo cuyo mandato se han realizado obras de gran trascendencia en nuestra ciudad.

Después de pasadas las emociones de aquel día, naturalmente aquel día no puede ser otro que el del centenario del ferrocarril; luego de haber dado el merecido reposo a nuestros cansados miembros en los actos de las inauguraciones, aún resonaban en nuestra mente aquellas palabras del Jefe Provincial, palabras que unían a todos los alcázareños en una firme voluntad de seguir adelante, de emprender, si posible fuera, con más bríos el camino comenzado, palabras que, aunque dirigidas a nuestra primera Autoridad, a todos incumbían: Esto no ha de ser una meta, solo lo has de considerar como un jalón, como un hito que marque un momento, este momento presente de la vida de Alcázar: Hazte cuenta que ahora empiezas: Aun hay pocos árboles en Alcázar: A ver cómo fomentas—le decía viendo los mosaicos romanos—esta noble afición a las excavaciones, afición que necesariamente ha de derivar en otras por los estudios arqueológicos, históricos, etcétera, etc. aficiones muy nobles y muy dignas todas de ser fomentadas.

Todas estas palabras del Excmo. Sr. Gobernador Civil, asaltaban nuestra mente, cuando esperábamos ser recibidos por nuestro digno Alcalde. Y también las tuyas venían a nuestra memoria, para recordarnos que uno y otro marchaban al unísono y que si bien era verdad que había dado cumplida satisfacción a unos deseos, aun quedaban otros muchos por cumplir, dos de los cuales nos había expuesto ya en su discurso de recepción de las Autoridades, el día de las inauguraciones, cuales eran: Arreglo de alcantarillado, con la instalación de una estación depuradora para el aprovechamiento de las aguas y la adquisición de las instalaciones de la Sociedad de Aguas Potables para la municipalización de los servicios.

No es preciso resaltar la importancia de ambos proyectos, los alcázareños todos sabemos de ello y para que nos oriente sobre la marcha que actualmente sigue, nos encontramos en el despacho del Sr. Alcalde.

Le preguntamos:

¿Puede decirnos cuánto tiempo cree que ha de transcurrir aún para ver municipalizados los servicios?

—Tenemos iniciado en estos momentos el expediente oportuno; todas estas operaciones son de

curso lento, ya que existen plazos, que no pueden acortarse, tales como los de ejecución de los acuerdos que adopte el Ayuntamiento, los de publicación y exposición al público en el B. O. y tablón de anuncios oficiales, etc. etc.

Procuraremos que los demás plazos intermedios—y nos referimos a los que existan entre acuerdo y acuerdo—sean lo más breves posibles.

Así y todo creemos que aún han de transcurrir algunos meses—ocho o diez tal vez—para que el servicio del agua sea del Ayuntamiento.

—¿Es muy elevado el presupuesto de este proyecto?

La cantidad de cuatro millones de pesetas acordada con la Sociedad de Aguas Potables, y que el Ayuntamiento ha de pagar, va destinada solo y exclusivamente a la adquisición del manantial e instalaciones (tuberías, maquinarias, depósitos, etc., etcétera.) tanto de Alcázar como de Campo de Crip-tana.

—Los gastos de renovación de tuberías, adquisición de un motor de elevación, con alternador para caso de falta de fluido eléctrico, y mejoras en general, son objeto del expediente en tramitación que se cita anteriormente e independientes de los de adquisición o compra a la Sociedad, y de otras peticiones hechas a Organismos oficiales.

—¿Pueden hacerse públicas las gestiones hechas hasta hoy para conseguir esa cantidad y puede decirnos si hay esperanzas de obtenerla en un corto plazo?

—Creemos que con lo expuesto servirá de orientación e información del momento, no considerando prudente publicar detalle de gestiones hechas, pero lo que sí podemos asegurar es que tenemos esperanzas de obtener las cantidades de adquisición y mejoras en el plazo antes citado.

—Consideramos también muy importante la instalación de la estación depuradora, y creemos que los gastos han de ser elevados. ¿Puede decirnos con qué medios se cuentan para esta instalación?

—Con los que puedan facilitarnos los Orga-